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Issel Marcus

An: Issel Marcus
Betreff: L527 - Wupperstraße
Anlagen: File0005.PDF

Stellungnahme Straßen NRW 
Datum: 29. Mai 2017 12:27:22 MESZ 
Betreff: WG: L527 ‐ Wupperstraße 
 
Sehr geehrter Herr Hasenclever, 
sehr geehrter Herr Dittgen, 
 
vielen Dank für Ihr nachhaltiges Interesse an dieser Ausbaumaßnahme von Straßen.NRW. Das Projekt 
befindet sich derzeit auf Rang 4 der RVR‐Priorisierung "Radwegebau an bestehenden Landesstraßen". 
 
Straßen.NRW ist derzeit im Gespräch mit einem Ingenieurbüro, um die Ausbauplanung in 2017 zu 
beginnen. Ziel ist damit ein möglicher Baustart 2020/2021. 
 
Aufgrund der "Konkurrenzsituation" zu anderen bedeutenden Planungs‐ und Ausbauvorhaben (z. B. aktuell 
AK Wuppertal‐Nord) sind Verzögerungen nicht auszuschließen. Da Straßen.NRW aber die verkehrliche 
Infrastruktur "als Ganzes" im Blick haben muss, gehe ich von Ihrem Verständnis aus. 
 
Sollten Sie aufgrund dieser aktuellen Informationen weiteren Gesprächsbedarf sehen, dann steht 
Straßen.NRW selbstverständlich gerne zur Verfügung. Bitte geben Sie mir einfach ein entsprechendes 
Feedback. 
 
Mit freundlichen Grüßen 
Im Auftrag 
  
Thomas Schittkowski 
  
Landesbetrieb Straßenbau NRW 
Regionalniederlassung Südwestfalen 
Außenstelle Hagen 
Rheinstraße 8, 58097 Hagen 
Postfach 42 03, 58042 Hagen 
  
Thomas Schittkowski 
Projektleiter Planung 
Fachgebietsverantwortlicher Wassertechnik 
Geschäftszeichen 2109 
  
‐‐‐‐‐Ursprüngliche Nachricht‐‐‐‐‐ 
Von: E&E Hasenclever 
Gesendet: Dienstag, 23. Mai 2017 23:19 
An: Heidenreich, Hans‐Jürgen 
Cc: Volker Dittgen 
Betreff: L 527 ‐ Wupperstraße 
 
Guten Tag Herr Heidenreich! 
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Es ist jetzt 30 Jahre her ‐ siehe Anlage ‐ WZ vom 23. 9. 1987 ‐, dass Straßen NRW mit dem Bau des 
Radweges von Wuppertal‐Langerfeld ‐ Öhderstraße ‐ nach Wuppertal‐ Beyenburg über Ennepetaler Gebiet 
(L 527 ‐ Wupperstraße) gestartet ist. 
Zuletzt waren wir auf Platz 4 bzw. Platz 3 der Prioritätenliste von 2013/2014. 
Für alle am Vorhaben Beteiligte war ‐ so denke ich ‐ immer klar, dass dieses Teilstück (Lückenschluss) 
schwierig ist. 
Mein ehemaliger Kollege im Stadtrat von Wuppertal ‐ Volker Dittgen ‐ Vorsitzender des hiesigen 
Verkehrsausschusses ‐  Mitglied im Verkehrsverbund Rhein‐Ruhr, berichtet mir von größeren Problemen 
an anderer Stelle. 
In diesem Zusammenhang möchte ich um einen Termin für ein Gespräch in ihrem Büro nachfragen, 
möglichst vor dem 13. Juni 2017. 
 
Mit freundlichen Grüßen 
 
Eberhard Hasenclever 
 
Bezirksbürgermeister 
Langerfeld‐Beyenburg 
Stadt Wuppertal 
 
 


